



El departamento de Vigilancia en Salud de la Provincia Santiago de Cuba informa que de un total de 446 muestras procesadas en el día de hoy resultaron 146 casos confirmados a Covid-19. Los 146 son casos autóctonos.

En el día de hoy no se reportan fallecidos.

Se reportan 88 casos del municipio Santiago de Cuba, 17 en Palma Soriano, Songo la Maya con 16 casos, 3 casos en Contramaestre, 9 casos en Il Frente, 3 casos en Ill Frente, 1 caso en Mella, 5 casos en Guamá y 4 casos en San Luís. Todos los municipios reportan casos.

En los últimos 15 días en la Provincia se reportan 71 casos en edades pediátricas (hasta 18 años), representando los mayores porcentajes en relación al total de casos.

Del total de áreas de salud del municipio Santiago, 16 reportan casos en estos últimos quince días; siendo las áreas que más aportan el área Armando García con 64 casos, seguido por el 28 de Septiembre con 39 casos y el 30 de noviembre con 33.

Las autoridades de salud recomiendan mantener en práctica las medidas para la prevención de la Covid-19 y alertan que ante manifestaciones respiratorias como tos, fatiga, dolor de garganta, de cabeza y muscular, fiebre y estornudos acuda inmediatamente a su médico de familia.

Si tiene su esquema de vacunación completo con Abdala u otra vacuna, acuda a aplicarse la dosis de refuerzo.

17 de enero: Covid-19 en Santiago de Cuba

Publicado: Lunes, 17 Enero 2022 12:26

Visto: 218

Fuente: [TV Santiago](#)